



DINERO

*México va con todo por el turismo mundial //
Claudia, enrachada: cinco buenas noticias //
Gana un liberal las elecciones de Canadá*

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

SUPERADA LA TOLVANERA que provocó la desaparición del Consejo de Promoción Turística (era manejado por un grupo de particulares, costaba mucho a los contribuyentes y no hacía tanto como decía), el gobierno y el sector privado están trabajando coordinadamente con un objetivo: subir a México al quinto sitio entre las grandes potencias del sector. Para conseguir el propósito tendrán que desbancar de su sitio a alguno de estos países: Francia, España, Estados Unidos, China e Italia. Al turismo español ya le está pisando los talones. El Tianguis Turístico 2025 arrancó ayer en Rosarito, Baja California, es una muestra del ánimo de empresarios y gobierno de trabajar juntos. Tiene alcance binacional, participa también la California estadounidense. Reunió a tres secretarios de Estado: Josefina Rodríguez Zamora, la más joven del gabinete presidencial que tiene a su cargo Turismo; Juan Ramón de la Fuente, de Relaciones Exteriores, y Citlalli Hernández, de la cartera de las Mujeres, así también a la “chica maravilla” Altigracia Gómez. La anfitriona es la gobernadora de Baja California, María del Pilar Ávila.

Zedillo vuelve por más

A PESAR DE la tunda que recibió la última vez que asomó las orejas por tierras aztecas, reapareció el ex presidente Ernesto Zedillo para decir que México es un “Estado policial”. “Mi conclusión es muy sencilla: en México se murió la democracia”. Recibió puntual respuesta de la presidenta Sheinbaum. Le recordó la matanza de Acteal y el Fobaproa. Habría que añadir que si se trata de hablar de muertes Zedillo debería desembuchar todo lo que sabe del asesinato de Luis Donaldo Colosio. Era el coordinador de su campaña por la Presidencia y resultó el principal beneficiario, ya que Carlos Salinas de Gortari lo designó candidato sustituto.

UNA SERIE DE buenas noticias se encadenaron esta semana: 1) México no está en recesión. En febrero la economía registró su mayor

avance en los últimos 22 meses. El economista en jefe de Citi México, Julio Ruiz, se ganó unas orejas de burro, dijo que la recesión ya había llegado. 2) Las exportaciones rompen récord. En marzo pasado tuvieron un valor de 55 mil 527 millones de dólares, un monto superior en 9.6 por ciento respecto al del mismo mes de 2024. Uy, mejor que ni se entere Mr. Trump.

3) **EL BANCO** de México entregará al gobierno federal un remanente de 17 mil 994.8 millones de pesos resultado de sus operaciones del año pasado. 4) Estados Unidos y México anunciaron que llegaron a un acuerdo en las asignaciones de agua del río Bravo. 5) Las proyecciones de las elecciones en Canadá dan como ganador al Partido Liberal, encabezado por el actual primer ministro Mark Carney, frente al Partido Conservador de Pierre Poilievre. En días recientes, Carney tuvo una conversación telefónica con Claudia Sheinbaum, defenderán el Tratado de Libre Comercio ante YSC (ya saben cuál).

Díselo a Claudia

Asunto: atracos en el Centro

YA BASTA DE estos atracos. Hay bandas que interactúan con los transeúntes para ofrecer bienes y servicios que aquellos buscan llevándolos a lugares de mala muerte donde les presentan por celular dichos artículos a precios únicos y les piden el efectivo para traerlos de la bodega. Les dan el dinero y desaparecen. En República de El Salvador y Aldaco tienen guardias, corren hacia la Plaza de la Computación, suben escaleras y se van. Asaltan sobre todo a mujeres y gente mayor. No hay ni un policía por ningún lado. Es el México podrido.

Jorge Arenas

Twiteratti

¡ÁNDALE! MARIO DELGADO, titular de la SEP, ¿tiene a su hijo en escuela privada? ¿Será que no confía en las escuelas públicas de las que él es responsable? Un gran indicador.

@DeniseMeadeG

Facebook, TikTok, Twitter, Instagram: galvanochoa. Correo: galvanochoa@gmail.com



INCONFORMIDAD PANISTA



▲ Diputados del *blanquiazul* subieron a la tribuna para protestar contra el manejo de

datos biométricos en la ley que elimina trámites burocráticos. Foto Cuartoscuro